

Excelsior

REVISTA DECENAL ILUSTRADA

Registrada en la Administración de Correos como correspondencia de segunda clase.

TERCERA EPOCA

ADMINISTRACION
Sta. Potenciana 32

A. GARCIA
Editor-Prop.

NUMERO 837

MANILA, 20 AGOSTO, 1929

AÑO XXVI

Mosaico Decenal

LA decena que hoy acaba ofrece notas diversas e interesantes, dignas ciertamente de comentarios mucho más extensos de los que no es posible hacer en tan reducido espacio.

Aparte de los festejos organizados por el 13 de agosto todos ellos apropiados a la conmemoración de esa efeméride histórica, en el mundo social se han destacado, con matices de brillantez,

La colonia alemana de Manila celebró en su Casa Club el aniversario de la constitución de la República germana, siendo ello motivo para que todos los elementos preeminentes de la Capital se unieran a tan distinguida colonia, para testimoniarle el afecto y el aprecio en que la tienen.

El sector de los deportes ha registrado también acontecimientos inusitados, por la inesperada derrota de un famoso equipo femenino de bolos y por el certamen hípico celebrado en el Hipódromo de San Lázaro y en el que tomaron parte bellas y distinguidas señoritas de nuestra



El Gobernador General, rodeado de los miembros de su Gabinete y de los Presidentes de ambas Cámaras en el momento de firmar el "bill" Marabut para la amortización de los P12,000,000.00 en bonos que Filipinas debe a los EE. UU. En la fotografía, de izquierda a derecha: Secretario Vargas, Representante Vamenta, Senadores Sumulong, Arranz y Clarin, Presidente Quezon, Secretarios A. Santos y Unson, Speaker interino, Paredes, Representantes Briones y De las Alas, Vice-Gobernador Gilmore y Representantes Gil y Marabut, autor del "Bill".

suma, tres acontecimientos que han dejado a todos satisfechos. Ellos fueron: el "Lauriat Danzant" dado en el Club Filipino y que, como auguramos en el Mosaico de la decena anterior resultó un éxito completo; el "Te Danzant" dado por el Bachelors Club en el Manila Hotel, que fué un derrche de entusiasmo y alegría; y el baile del "Club Electa", en celebración de su aniversario, que estuvo animadísimo.

sociedad. Y para los amantes y fanáticos del boxeo, la película del combate Uzcudum-Schmelling ha dado tela holgada para apasionados comentarios, que giran todos alrededor de la manifiesta injusticia de que fué víctima propiciatoria el primero.

Y durante la decena, el tiempo sin decidirse a ser de una vez o francamente lluvioso o decididamente seco...